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第３回　 市内の団体や個人を紹介します。

　菊地康智さん（34）は震災をきっかけ
に母方の実家である米崎町に移り住み、
ショウガ農家として、生産はもちろん販
売や各種イベントによるショウガの魅力
発信に努めています。薬味としてだけで
なく料理のメインとなるようなレシピ
作りを進める一方、パウダーなどの加工
品も製造・販売しています。
　本来、国内の温暖な地域の作物である
ショウガですが、陸前高田の絶妙な気候
により、香り高く栽培できるようです。

　私はサラリーマンからの転職だったため農
業は全くの素人で不安だらけでしたが、「お
いしい」「体調が良くなった」というお客さ
んの声が力になって今日までがんばることが
できました。
　今では単なる生産・販売だけではなく、「作
業所きらり」と農福連携し、地元飲食店やカ

フェにも新商品開発やイベントの開催など
に協力をいただき、ショウガ農業の可能性
拡大に努めています。
　いずれは法人化し、産業にまで発展させ、
ショウガを使用した化粧品など他分野にも
挑戦していきたいです。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

ショウガ農家　　菊　地　康　智さん

第３回　

や す 　 　と も　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　や す 　 　と も

ショウガ農家　　菊　地　康　智さん


